Présentation

Fondée en 2015, la compagnie valaisanne Courant d'Cirque a pour vocation de donner vie à des projets artistiques qui laissent la part belle au langage circassien. Elle rassemble différents acteurs du milieu des arts vivants autour de créations de spectacles, de projets jeunesses et de productions d'événements culturels et sociaux.

C'est un Courant d'Air, un mouvement qui influence et qui emporte, un Courant Electrique, une passion qui parcourt nos veines, un Courant Artistique d'une esthétique commune, un Courant d'Cirque...

Résolument contemporaines, les créations de la compagnie Courant d'Cirque traitent de thématiques actuelles fortes, avec un engagement et une volonté d'interroger. Artistes, citoyennes, engagées, ce sont des questionnements identitaires et des problématiques sociétales qui interpellent fortement ses membres, en tant que femmes et en tant qu'artistes. En novembre 2016, Courant d'Cirque anime la 11^{ième} Nuit de Musées à Sion en collaboration avec le groupe valaisan IFolk. En janvier 2017, une première création « PLASMA » fût dévoilée au TLH-Sierre. Dés la rentrée 2017, la compagnie s'associe à la compositrice interprète valaisanne Alice Torrent pour la création d'un projet collectif musique et cirque. Des formes courtes seront présentées à diverses occasions pour aboutir à un spectacle qui s'inscrira dans la saison 2019.

Outres les créations professionnelles, la compagnie accompagne de jeunes artistiques tout au long de leur parcours professionnalisant en leur proposant de participer à des créations collectives. *Filamain*, la troupe junior de la compagnie, a déjà deux créations à son actif : « Ce qu'il reste » créé en 2015 et « Coïncidences » en 2016.

Pour finir, la compagnie assure la coordination de projets d'envergure qui utilise le cirque comme outils d'intégration social, à l'instar d'Axé Cirque, une rencontre internationale de jeunes artistes, et EnCirqué!, un projet soutenu par le dispositif Art en Partage.